

市ではアンゴラ人からの難民申請が急増している。国家難民委員会(Ciara)によると、今年の1月から4月18日までのアンゴラ人件数は630件で、14年は総数100件で、14年当たり6件を越える。15年は総数1件で、14年はわずか1件である。この背景と、対応に苦慮する現場の様子を19日付で報じた。

経済的要因が本当の動機か

既に昨年の半分を上回る

アンゴラ人難民来伯急増

今年に入つてから、聖市ではアンゴラ人からの難民申請が急増している。

件

で

す

る。

の

で

す

る。



14年伯国訪問時のジョゼ・エドワルド大統領(左)
(Roberto Stuckert Filho/PR)

下院での投票から一夜明け



18日の打ち合わせでのレナン・カリエイロス上院議長とリカルド・レヴァンドowski最高裁長官(Jonas Pereira/Agencia Senado)

翌日ジウマ大統領(労働者党・PT)への罷免請求が可決された。一方、ジウマ大統領は18日の会見で下院での投票結果に対する怒りを表明し、「戦いは始まつばかりだ」と宣言した。一方、ミシェル・テメル副大統領(民主運動党・PMDB)の大統領昇格時に向けて人事構想も報じられている。19日付伯字紙が報じている。

テメルは組閣構想はじめる

上院では段取りの準備開始を宣言 大統領は戦闘開始を宣言

が、誰も私の胸の内に出来る希望を殺すことは出来ない」と語った。

ジウマ大統領は親しくて知られており、今回の罷免についても下院での投票で差があるため、組閣構想を止めるのは行わないと思われる。

レナン議長は親しくて知られており、今回の罷免についても下院での投票で差があるため、組閣構想を止めるのは行かないと思われる。

レナルド・レヴァンドowski最高裁長官と会談するが及ぶ。ただでさえ政権が宙ぶらりの状況なのだから、この発言はジウマ罷免派からは反発を招いた。

ジウマ氏は「軍政下で政治的影響を最大化を望んだ」と述べた。

農業の国勢調査中止に予算削減で資金が足りず

地理統計院

(IBGE)

が18日、17年上半期に予定していた農業の国勢調査を中止すると発表した。

IBGEは昨年も、予

められたと19日付フオーリ紙が報じた。

予算削減で資金が足りず

農業の国勢調査は国際機関からも推奨されており、夫と共に来た母親と一緒に到着したのだ。予期せぬアンゴラ人急増に対処するため市は緊急に2棟の難民用住宅を用意し、266人の供を受け入れた。その他にも、19歳未満の供を受け入れた。難民達は母國で受けた政治的宗教的迫害を理

由にあげている。彼女達は伯国を人生の新天地と選んだ。しかし難民達は、アンゴラの経済危機から逃れてきたという仮説も存在する。

難民申請者の多くは観光ビザで入国しており、教育レベルも決して低くない中流階級出身だ。ほぼ全員が伯國に身寄りのない状態で来ている。

これまでに8人の子供を持つてきたケースもあり、夫と共に来た母親と一緒に到着したのだ。予期せぬアンゴラ人急増に対処するため市は緊急に2棟の難民用住宅を用意し、266人の供を受け入れた。その他にも、19歳未満の供を受け入れた。難民達は母國で受けた政治的宗教的迫害を理

由にあげている。彼女達は伯国を人生の新天地と選んだ。しかし難民達は、アンゴラの経済危機から逃れてきたという仮説も存在する。

難民申請者の多くは観光ビザで入国しており、教育レベルも決して低くない中流階級出身だ。ほぼ全員が伯國に身寄りのない状態で来ている。



国内自動車製造会社協会(Anfavea)は、3月の国内自動車生産台数統計を発表した。販売の不振を背景に、人員の削減がさることで、1月当たりの販売台数が8万台を割り、3月にかけても足はかりに回復していないことなどによって、通常は60%を上回るローン販売が半分強まで落ち込んでいる。

Antonio Faria会長は、発表にあたって、「3ヵ月連続で営業日数が1日当たりの販売台数が8万台を下回る」と述べた。

Antonio Faria会長は、アントニオ・ルイス・モアイス・モアイスのアントニオ・ルイ

自動車 16年1Qに記録的低水準

政治的危機などが原因

に進んだ

が、在庫

の拡大回

避はでき

なかつた

なう。

また、販

売の最大

の理由に

ては、政

治の危機

が原因と

指摘。テ

モのあつた

日は、デイ

・クスワーゲンのアントニ

オ・メガレ経営担当問題

に挙げた。

25日には同会長が3

年の任期を終え、フォル

クスワーゲンのアントニ

オ・メガレ経営担当問題

を訪問する客らな

らーを

に進んだ

た。

また、販

売の最大

の理由に

ては、政

治の危機

が原因と

指摘。テ

モのあつた

日は、デイ

・クスワーゲンのアントニ

オ・メガレ経営担当問題

に挙げた。

25日には同会長が3

年の任期を終え、フォル

クスワーゲンのアントニ

オ・メガレ経営担当問題

を訪問する客らな

らーを

に進んだ

た。

また、販

売の最大

の理由に

ては、政

治の危機

が原因と

指摘。テ

モのあつた

日は、デイ

・クスワーゲンのアントニ

オ・メガレ経営担当問題

に挙げた。

25日には同会長が3

年の任期を終え、フォル

クスワーゲンのアントニ

オ・メガレ経営担当問題

を訪問する客らな

らーを

に進んだ

た。

また、販

売の最大

の理由に

ては、政

治の危機

が原因と

指摘。テ

モのあつた

日は、デイ

・クスワーゲンのアントニ

オ・メガレ経営担当問題

に挙げた。

25日には同会長が3

年の任期を終え、フォル

クスワーゲンのアントニ

オ・メガレ経営担当問題

を訪問する客らな

らーを

に進んだ

た。

また、販

売の最大

の理由に

ては、政

治の危機

が原因と

指摘。テ

モのあつた

日は、デイ

・クスワーゲンのアントニ

オ・メガレ経営担当問題

に挙げた。

25日には同会長が3

年の任期を終え、フォル

クスワーゲンのアントニ

オ・メガレ経営担当問題

を訪問する客らな

らーを

に進んだ

た。

また、販

売の最大

の理由に

ては、政

治の危機

が原因と

指摘。テ

モのあつた

日は、デイ

・クスワーゲンのアントニ

オ・メガレ経営担当問題

に挙げた。

25日には同会長が3

年の任期を終え、フォル

クスワーゲンのアントニ

オ・メガレ経営担当問題

を訪問する客らな

らーを

に進んだ

た。

また、販

売の最大

の理由に

ては、政

治の危機

が原因と

指摘。テ

モのあつた

日は、デイ

・クスワーゲンのアントニ

オ・メガレ経営担当問題

に挙げた。

25日には同会長が3

年の任期を終え、フォル

クスワーゲンのアントニ

オ・メガレ経営担当問題

を訪問する客らな

らーを

に進んだ

た。

また、販

売の最大

の理由に

ては、政

治の危機

が原因と

指摘。テ

モのあつた

日は、デイ

・クスワーゲンのアントニ

オ・メガレ経営担当問題

に挙げた。

25日には同会長が3

年の任期を終え、フォル

クスワーゲンのアントニ

オ・メガレ経営担当問題

を訪問する客らな

らーを

に進んだ

た。

また、販

売の最大

の理由に

ては、政

治の危機

が原因と

指摘。テ

モのあつた

日は、デイ

舞台はハコモノから都市に

「簡素」だつたロンドン

【共同】2020年東京五輪・パラリンピックの新国立競技場建設をめぐる混乱は、五輪における競技場という「ハコモノ」の役割を再考する契機となつた。12年のロンドン五輪では、その舞台を「建物」から「都市」へ転換させたとされる。東京はそこから何を学び、どんな価値を世界に示すのか。

建築と都市

をキーワードに考えた。

▽持続可能性
「何たか安っぽいな」。ロンドン五輪では、その舞台を「建物」から「都市」へ転換させたとされる。東京はそこから何を学び、どんな価値を世界に示すのか。

建築として開わった山寄せも、開幕約1年前に完成した競技場で開会式

のリハーサルを見たとき、その意味を悟った。

演出で観客を楽しむが開会式の目的

が伝わってきた

「サステナブル」を前面

だ。

▽東京の魅力

競技場は「負の遺産」となる可能性もはらむ。

ロンドンの例を踏ま

れる前から「オリンピック

はいい」と訴えてきたのが機

構築家

磯崎は東京五輪につ

て、新国立競技場の建設

予定地と皇居前広場をつ

く添え物、という考え方

が伝えられた

スタジアムは主役ではない

が伝わってきた

「サステナブル」を前面

だ。

▽東京の魅力

競技の様子とともに

飛び越えるよう計算さ

れた。

総合馬術のコース

は、選手と馬がロンドン

の街並みを背景に障害物

を飛び越える

ことができる

。競技場では、

五輪・パラリンピック

の開催期間はわずか1カ

月。そのために、巨額に

予算を投じて建設され

る。

五輪に競技場は必要か

五

